



## XXIV ЯСИНСКАЯ (АПРЕЛЬСКАЯ) МЕЖДУНАРОДНАЯ НАУЧНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ПО ПРОБЛЕМАМ РАЗВИТИЯ ЭКОНОМИКИ И ОБЩЕСТВА

Уважаемые коллеги!

Национальный исследовательский университет «Высшая школа экономики» открывает прием заявок на участие в XXIV Ясинской (Апрельской) международной научной конференции по проблемам развития экономики и общества (далее — XXIV ЯМНК).

Конференция проводится совместно с ведущими российскими корпорациями, исследовательскими и консалтинговыми организациями.

Основные мероприятия XXIV ЯМНК состоятся в Москве с 4 по 14 апреля 2023 года.

В рамках тематических секций XXIV ЯМНК будут представлены и обсуждены доклады о результатах новых научных исследований, отобранные на основе рассмотрения заявок. Наряду с этим конференция будет по сложившейся традиции включать экспертные обсуждения наиболее актуальных проблем экономической, социальной, внутренней и внешней политики с участием государственных деятелей и ведущих российских и зарубежных специалистов, а также почётные доклады выдающихся учёных из разных стран мира и ряд ассоциированных мероприятий.

Мероприятия конференции проводятся на русском или английском языке, в отдельных случаях на двух языках с синхронным переводом.

В интересах привлечения участников из различных регионов России и мира, а также с учётом возможного сохранения некоторых ограничений эпидемиологического характера XXIV ЯМНК будет проведена в смешанном формате. Секционные заседания и другие мероприятия будут, как правило, проводиться очно с возможностью интернет-подключения части докладчиков и других участников.

В рамках XXIV ЯМНК, как и в предыдущие годы, будет проведён конкурс заявок на поддержку участия в конференции молодых исследователей из российских регионов.

**На конференции будут представлены следующие тематические направления:**

- Арктические исследования
- Государственное управление, местное самоуправление и сектор НКО
- Демография и рынки труда
- Инструментальные методы в экономических и социальных исследованиях
- Макроэкономика и макроэкономическая политика
- Международные отношения
- Менеджмент
- Методология экономической науки
- Мировая экономика
- Наука и инновации
- Образование
- Политические процессы
- Право в цифровую эпоху
- Развитие здравоохранения
- Региональное и городское развитие
- Социальная и экономическая история
- Социальная политика
- Социокультурные процессы
- Социология
- Теоретическая экономика
- Умный город
- Финансовые институты, рынки и платежные системы
- Фирмы и рынки
- Цифровая экономика.

Приглашаем принять участие в качестве слушателя конференции.

Для этого необходимо подать заявку в системе конференции НИУ ВШЭ до 31 марта 2023 года: <http://conference.hse.ru>

**Оплата регистрационного взноса**

Участие в конференции предполагает внесение регистрационного взноса. Для слушателей конференции без доклада 2000 руб. при оплате до 1 марта 2023 года и 2500 руб. при оплате после этой даты.

Подробная информация о конференции размещена на официальном сайте XXIV ЯМНК: <https://conf.hse.ru/>



# ORGANIZATIONAL PSYCHOLOGY



## 24<sup>th</sup> YASIN (APRIL) INTERNATIONAL ACADEMIC CONFERENCE ON ECONOMIC AND SOCIAL DEVELOPMENT

Dear colleagues,

HSE University is pleased to announce a call for proposals to take part in the 24th International Academic Conference on Economic and Social Development (hereinafter the “24th Yasin Conference” or the “Conference”).

The Conference will be held jointly with Russian corporations, as well as research and consulting institutions.

The key events of the 24th Yasin Conference will be taking place in Moscow from April 4 to 14, 2023.

At the 24<sup>th</sup> Yasin Conference, reports on new research results will be presented and discussed. These reports will be selected through reviews of proposals (the requirements can be found below). Furthermore, the Conference’s programme traditionally features expert discussions of the most pressing economic, social, internal and external issues, involving state officials and leading Russian and foreign experts, as well as honorary reports by distinguished academics from all over the world and various associated events.

The Conference’s events will be held in Russian or English. Certain discussions will be bilingual and will feature simultaneous translation services.

With a view to involve participants from Russia’s various regions and all over the world, as well as bearing in mind that certain epidemiological restrictions still may be in effect, the 24th Yasin Conference will be held in a hybrid format. Most sections and other events will be held face-to-face, but there is an option for some speakers and other participants to join streaming sessions online.

For the 24<sup>th</sup> Yasin Conference, as was in previous years, a call will be announced for proposals to support participation in the Conference of young academics from Russia's regions.

**The sections of the 24th Yasin Conference will be focused on the following areas:**

- Arctic Studies;
- Public Administration, Local Self-government and NGOs;
- Demography and Job Markets;
- Instrumental Methods in Economic and Social Research;
- Macroeconomics and Macroeconomic Policy;
- International Relations;
- Management;
- Methods in Economics Research;
- Global Economy;
- Science and Innovation;
- Education;
- Political Processes;
- Law in the Digital Age;
- Healthcare;
- Regional and Urban Development;
- Smart City;
- Social and Economic History;
- Social Policy;
- Sociocultural Processes;
- Sociology;
- Theoretical Economics;
- Financial Institutes, Markets and Payment Systems;
- Firms and Markets;
- Digital Economy.

We kindly invite you to join the Conference as a listener.

To submit your application as a listener, please, register at the HSE University's Conference system until **March 31, 2023**: <http://conference.hse.ru>

**Conference fees.**

Listeners have to pay conference fee to attend the events of the XXIV Yasin (April) International Academic Conference on Economic and Social Development. The amount of fee is RUB 2,000 (by March 1, 2023) or RUB 2,500 (after March 1, 2023).

The detailed information about the Conference is available at the official web-site: <https://conf.hse.ru/>